
3ª SESSÃO ORDINÁRIA DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 22ª LEGISLATURA

Em 8 de Fevereiro de 2021
(Segunda-feira)

RELAÇÃO DE VOTANTES
PLENÁRIO

Proposição: Requerimento nº 36/2021

Autor: PROFESSOR ILÂNIO

Ementa:Requer que seja enviado ofício a Superintendência de Obras Públicas - SOP do Estado do Ceará
com cópia ao Deputado Fernando Santana e ao Prefeito Municipal, solicitando um recapeamento asfáltico na
Avenida João Evangelista Sampaio, no Distrito Estrela, haja vista que esse asfalto já tem mais de 10 anos e
não recebeu nenhuma manutenção..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 

1 de 29



Proposição: Requerimento nº 37/2021

Autor: PROFESSOR ILÂNIO

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Obras com cópia ao
Prefeito Municipal, solicitando uma operação tapa buracos na passagem molhada no Corredor dos Costas no
Sitio Lagoa, haja vista que a mesma encontra-se praticamente intransitável e a tendência é complicar mais a
situação em função da chegada da quadra invernosa..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 

Proposição: Requerimento nº 38/2021

Autor: PROFESSOR ILÂNIO

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Obras com cópia ao
Prefeito Municipal, solicitando um serviço de limpeza e capinação nas ruas Santo Expedito, Luiz Gonzaga,
Santa Terezinha e São José, no Bairro Malvinas e Vilas Unidas..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco
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TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 

Proposição: Requerimento nº 39/2021

Autor: EPITÁCIO

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao responsável pelo abastecimento de água na zona rural do
município de Barbalha, CONVIDANDO-O a comparecer a esta Casa Legislativa na sessão do dia 15 de
fevereiro do corrente ano, a partir das 16 horas, a fim de prestar esclarecimentos sobre a falta do precioso
líquido em algumas comunidades..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 
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Proposição: Requerimento nº 40/2021

Autor: EPITÁCIO

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Obras. solicitando que
reveja os quebra molas do Sítio Brejinho ao Sítio Santana, a fim de sejam feitos no padrão do Demutran, haja
vista que alguns desses quebra molas foram feitos pela população e estão danificando os veículos que por ali
trafegam..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 

Proposição: Requerimento nº 41/2021

Autor: EPITÁCIO

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Obras, solicitando alguns
braços de luz para o bairro Casa Populares, como também a reposição de luminárias queimadas e a completa
limpeza do referido logradouro..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco
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TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 

Proposição: Requerimento nº 42/2021

Autor: EPITÁCIO

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Obras com cópia ao
Prefeito Municipal, solicitando a reforma da quadra de esportes do Sítio Santana..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 

5 de 29



Proposição: Requerimento nº 43/2021

Autor: EPITÁCIO

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Governador do Estado do Ceará com cópia ao Secretário de
Esporte do Estado , solicitando a construção de uma Areninha no Sítio Santana, a fim de melhor viabilizar o
desenvolvimento da prática esportiva aos jovens e desportistas da referida comunidade..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 

Proposição: Requerimento nº 44/2021

Autor: EPITÁCIO

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Prefeito Municipal, solicitando a implantação de um posto policial
no Sítio Santana para atender o Sítio Brejinho, Santana, Brejão, Vila da Usina e Barro Branco..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco
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TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 

Proposição: Requerimento nº 45/2021

Autor: EPITÁCIO

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Comandante da Polícia Militar do Estado do Ceará, solicitando
mais policiamento para atender a demanda no município de Barbalha.

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 
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Proposição: Requerimento nº 47/2021

Autor: EPITÁCIO

Ementa:Requer que seja enviado ofício a Secretária Municipal do Trabalho e Desenvolvimento Social,
solicitando que seja levado o serviço de convivência e fortalecimento de vínculos para a comunidade do Sítio
Santana e Sítio Brejinho para abranger crianças, adolescentes e idosos..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 

Proposição: Requerimento nº 48/2021

Autor: TARCIO HONORATO

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Obras, solicitando que
possa verificar com a empresa de iluminação pública a reposição de lâmpadas queimadas no Royla Ville,
Parque Bulandeira, conjunto Nassau e Mata dos Limas, haja vista a existência de várias ruas com lâmpadas
queimadas prejudicando os moradores das referidas localidades..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco
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TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 

Proposição: Requerimento nº 49/2021

Autor: TARCIO HONORATO

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Prefeito Municipal, solicitando que possa da procedimentos a
pavimentação das ruas do Bairro Antônio Inaldo de Sá Barreto, em nosso Município..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 
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Proposição: Requerimento nº 50/2021

Autor: TARCIO HONORATO

Ementa:Requer que seja enviado ofício a CAGECE, solicitando que esta execute a cláusula XVII do contrato
CONTRATO Nº 20200122-001, em anexo. Que diz. Executar as obras de infraestrutura necessárias ao
abastecimento de água do Loteamento Popular Antônio Inaldo de Sá Barreto até março de 2021..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 

Proposição: Requerimento nº 46/2021

Autor: EPITÁCIO

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Obras, solicitando o
calçamento da Vila São Pedro no Sítio Santana, como também a reposição de luminárias queimadas no Bairro
Malvinas, haja vista o grande número de assaltos na referida localidade.

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco
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TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 

Proposição: Requerimento nº 52/2021

Autor: HAMILTON LIRA

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Obras, solicitando que seja
feito um serviço de capinação e limpeza nas ruas dos bairros Bulandeira, Venha Ver, Mata dos Limas, Mata
dos Dudas e novo Araçás, como também nos sítios , Barro Vermelho, Baixio dos cordas, Cabeceiras,
Araticum, Taquari e Correntinho..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 
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Proposição: Requerimento nº 53/2021

Autor: HAMILTON LIRA

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Prefeito Municipal, solicitando que seja feita, em parceria com o
Governo do Estado, a construção do asfalto na via que dá acesso ao Sítio Correntinho, em nosso Município..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 

Proposição: Requerimento nº 54/2021

Autor: HAMILTON LIRA

Ementa:Requer que seja enviado ofício a Secretária Municipal de Saúde, solicitando a instalação de um ponto
de apoio do PSF do Barro Vermelho no bairro novo Araçás, haja vista que já funcionou em antiga gestão e foi
desativado depois. Salientando que hoje a quantidade de moradores é bem maior, pois foi aberto três
loteamentos neste referido bairro, aumentando, assim, o número de habitantes nos referidos logradouros..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco
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TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 

Proposição: Requerimento nº 51/2021

Autor: TARCIO HONORATO

Ementa:Requer que seja enviado ofício a Secretária Municipal de Saúde com cópia ao Prefeito Municipal,
solicitando que seja feito o novo kit de higienização para prevenção da Covid-19, contendo 02 máscaras, 01
álcool em gel de 250 ml e 01 sabonete antisséptico para distribuir com a população barbalhense..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 
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Proposição: Requerimento nº 55/2021

Autor: MARCELO SARAIVA

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Obras, solicitando a
recuperação da manta asfáltica da Rua Zuca Sampaio, mais precisamente no trecho localizado entre o
Colégio Josefa Alves e a Igreja do Rosário, solicitando também melhorias na sua sinalização, a fim de melhor
viabilizar o tráfego de veículos e pedestres..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 

Proposição: Requerimento nº 56/2021

Autor: MARCELO SARAIVA

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Obras com cópia a
Secretária Municipal de Educação, solicitando a reforma e melhorias na estrutura física da Escola Bom Jesus,
localizada no Distrito do Caldas. Haja vista que na Escola supracitada não foi feita reforma há vários anos, por
isso algumas partes da sua estrutura encontram-se comprometidas, necessitando da realização do referido
serviço..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco
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TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 

Proposição: Requerimento nº 57/2021

Autor: MARCELO SARAIVA

Ementa:Requer que seja enviado oficio a Secretária Municipal de Saúde, solicitando celeridade na resolução
da falta de Agente de Saúde do Sítio Tabocas, área essa que já está descoberta por falta de profissional por
mais de sete anos..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 
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Proposição: Requerimento nº 58/2021

Autor: LUANA DE ROSÁRIO

Ementa:Requer que seja enviado ofício a Agência reguladora do Estado do Ceará - ARCE com cópia as
cooperativas Coopatarc e Crajuá, solicitando a regularização dos horários do transporte alternativo para o Sítio
Farias, haja vista que a referida comunidade detém uma estrada asfaltada e recentemente a população fez um
abaixo assinado com mais de 150 assinaturas requerendo que às cooperativas como detentoras de
concessão pública façam em horários alternados o transporte alternativo no Sítio Farias, pois a comunidade
necessita muito do importante serviço..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 

Proposição: Requerimento nº 59/2021

Autor: LUANA DE ROSÁRIO

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Obras com cópia ao
Prefeito Municipal, solicitando que seja feita a reposição de reposição de lâmpadas queimadas nos postes de
todas as comunidades do Distrito de Arajara e do Distrito do Caldas..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco
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TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 

Proposição: Requerimento nº 60/2021

Autor: BOSCO VIDAL

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Obras, solicitando a
confecção e instalação de duas passarelas, ambas sobre o riacho que corta o Sítio Correntinho, em nosso
Município..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 
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Proposição: Requerimento nº 61/2021

Autor: BOSCO VIDAL

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Prefeito Municipal, solicitando ao mesmo uma atenção especial
aos salários dos office boys do Município, haja vista que no ano de 2006, foi realizado concurso para esta
função e desde este momento não houve um pequeno reajuste, salientando que essa é uma função muito
importante para as atividades de cada setor..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 

Proposição: Requerimento nº 62/2021

Autor: BOSCO VIDAL

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Obras com cópia ao
Prefeito Municipal, solicitando o asfalto, ligando o Sítio Pelo Sinal, via chapada, Sítio Onça, ligando a CE que
dá acesso ao Distrito do Arajara, salientando que antes deve se fazer um conserto sobre os calçamentos ,por
onde passará a camada asfáltica..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco
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TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 

Proposição: Requerimento nº 63/2021

Autor: BOSCO VIDAL

Ementa:Requer que seja enviado ofício a Secretária Municipal de Saúde com cópia ao Prefeito Municipal,
solicitando a inclusão das pessoas que apresentam comorbidades graves como CAs e doenças autoimunes,
junto ao grupo dos idosos para a imunização contra a COVID 19. Uma vez uma pessoa acometido pelas
doenças citadas, sua imunidade cai, uma pessoa que passa por tratamento de CA,suas defesas caem muito e
os mesmos mensalmente tem que estarem se deslocando aos centros de tratamento, ficando, com isso, bem
expostos..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 

19 de 29



Proposição: Requerimento nº 64/2021

Autor: EFIGÊNIA GARCIA

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Prefeito Municipal, solicitando junto ao Governo do Estado do
Ceará, a conclusão das elevatórias do conjunto habitacional Minha Casa Minha Vida - MCMV, bem como
solicitar junto a Gerência Executiva de Habitação - GIHAB, celeridade na análise dos relatórios para entrega
das casas desocupadas ao cadastro reserva e ainda análise junto a Cagece de possibilidade de redução nas
contas de água..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 

Proposição: Requerimento nº 65/2021

Autor: ODAIR

Ementa:Requer que seja enviado ofício a Assembleia Legislativa do Estado do Ceará com cópia ao deputado
Fernando Santana, solicitando que sejam alterados os limites territoriais entre Barbalha e Missão Velha,
incorporando o Sítio Santa Tereza ao território de Barbalha. Haja vista que a grande maioria dos moradores da
referida localidade estuda em Barbalha, trabalha em Barbalha e usam os serviços públicos do Município de
Barbalha..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco
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TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 

Proposição: Requerimento nº 66/2021

Autor: ODAIR

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Obras com cópia ao
Prefeito Municipal, solicitando equipamentos e melhor estrutura de trabalho para o Demutran e para os
Agentes de Trânsito da nossa cidade..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 
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Proposição: Requerimento nº 67/2021

Autor: EPITÁCIO

Ementa:Requer que que seja enviado ofício ao Governador do Estado do Ceará com cópia ao Prefeito
Municipal, solicitando ajuda ao time do Barbalha.

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 

Proposição: Requerimento nº 68/2021

Autor: EPITÁCIO

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Procurador do Município, solicitando que envie cópia de todas as
portarias feitas no mês de janeiro/2021 para funcionários comissionados e contratados..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 
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Proposição: Requerimento nº 69/2021

Autor: ANTONIO FERREIRA

Ementa:Requer que seja enviado oficio ao Secretário de Infraestrutura e Obras, solicitando calçamento e
drenagem no Bairro Alto da Seriema em nosso Município..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 

Proposição: Requerimento nº 70/2021

Autor: TARCIO HONORATO

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao ex=prefeito e ex-deputado Federal Rommel Feijó, parabenizando-o
pelo passagem do seu aniversário natalício, ocorrido recentemente..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 
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Proposição: Requerimento nº 71/2021

Autor: TARCIO HONORATO

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao prefeito municipal solicitando resposta sobre o andamento do
projeto ( bolsa jovem ) onde em campanha foi prometido uma bolsa de 500 reias para 1.000 jovem de
Barbalha.

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 

Proposição: Requerimento nº 72/2021

Autor: RILDO TELES

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Prefeito Municipal, com cópia à Secretária de Saúde, posição a
respeito da situação das crianças com TDAH que estão sem atendimento e medicamentos. A Ritalina LA, que
custa 220 reais, está em falta e é a medicação usada no tratamento das crianças com esse transtorno..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco
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TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 

Proposição: Requerimento nº 73/2021

Autor: RILDO TELES

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Prefeito Municipal, solicitando a relação dos Secretários e Sub-
secretários da sua gestão..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 
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Proposição: Requerimento nº 74/2021

Autor: RILDO TELES

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Prefeito Municipal, solicitando que todos os atos normativos sejam
publicados no Diário Oficial da APRECE, a fim de cumprir a lei municipal 2.414, de 26 de julho de 2019..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 

Proposição: Requerimento nº 75/2021

Autor: RILDO TELES

Ementa:Requer que seja enviado ao Secretário de Infraestrutura e Obras, solicitando iluminação pública nas
localidades do Barro Vermelho e Bulandeira..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 
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Proposição: Requerimento nº 76/2021

Autor: VÉI DÊ

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Prefeito Municipal, com cópia para os Secretários de Infraestrutura
e Obras e Secretário do Meio ambiente, cobrando adoção de medidas paliativas que diminuam a fumaça do
lixão..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 

Proposição: Requerimento nº 77/2021

Autor: ODAIR

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Prefeito Municipal, solicitando que ele receba representantes da
AMA Cariri para tratar assuntos referentes ao autismo..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco
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TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 

Proposição: Requerimento nº 78/2021

Autor: FARRIM DO CARTÓRIO

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Governador do Estado do Ceará com cópia ao Secretario de
Segurança Pública do Estado do Ceará, solicitando que seja feito um estudo, visando a implantação de pontos
de apoio, como "Destacamento" da Polícia Militar, nos Distritos de Caldas e Arajara..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 
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Proposição: Requerimento nº 79/2021

Autor: EFIGÊNIA GARCIA

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Secretário Municipal de Finanças, solicitando o extrato bancário de
01/01/2021 a 31/01/2021 das contas: Tributos: 19010-1 / FPM: 2640-9/ ICMS: 12274-2(BB) e ICMS: 132-0 e
Arrecadação: 1-4 (Caixa).

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 
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